

Geliatkan Ekonomi, Dispora Kota Solok Bersama FORKI Gelar Solok Serambi Madinah Championship II

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Aug 30, 2023 - 23:59



SOLOK KOTA - Pemerintah Daerah Kota Solok melalui Dinas Pemuda dan Olahraga bersama FORKI (Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia) akan menggelar pertandingan karate 'Solok Serambi Madinah Championship II'.

Kompetisi/pertandingan ini untuk memperebutkan Piala Bergilir Walikota Solok. Selain itu, Sang Juara Umum I, II dan III masing-masing akan memperoleh hadiah uang tunai 15 juta, 10 juta dan 5 juta rupiah, beserta piagam dan medali.

Pelaksanaan pertandingan dibagi menjadi 6 kelasemen yaitu, kelas usia dini, prapemula, pemula, kadet, junior dan senior. Untuk kelas kadet, junior dan senior, masing-masing akan dipilih 2 pemenang 'Best of The Best' (BOB), dan berhak memperoleh uang pembinaan sebesar 500 ribu rupiah.

Pertandingan rencananya akan digelar selama 3 hari berturut-turut, mulai tanggal 1 hingga 3 September 2023, bertempat di Gelanggang Olahraga (GOR) Alimin Sinapa, Kelurahan Tanjung Paku, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat.

Menurut keterangan Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Solok Nurzal Gustim, S.STP, M.Si, Pemko Solok melalui Dispora berupaya untuk terus menggelar event-event keolahragaan, dengan tujuan selain memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat, juga sebagai ajang untuk menggeliatkan ekonomi masyarakat, terlebih pasca hamntaman badai pandemic Covid-19 yang mengakibatkan vakumnya kegiatan-kegiatan yang melibatkan massa yang banyak, termasuk kegiatan olahraga.

“Melalui event-event (kegiatan) olahraga seperti ini, maka tentu semakin ramai orang ke Solok, sehingga diharapkan memberi efek domino, baik bagi kehidupan UMKM, penginapan, restoran dan sector usaha masyarakat lainnya,” ungkap Nurzal.

Secara terpisah, Ketua FORKI Kota Solok Nasril In, SH, Dt. Malintang Sutan mengatakan bahwa FORKI bersama Pemko menggelar kompetisi Karate, adalah untuk mencari bibit-bibit talenta baru dalam cabang olahraga karate, sebagai persiapan dalam ajang kompetisi yang lebih tinggi levelnya, dengan harapan kelak mampu mengharumkan nama Kota Solok, Kota Beras Serambi Madinah.

Selain itu, kata Nasril In, Dt. Malintng Sutan, dengan penyelenggaraan kegiatan olahraga yang melibatkan banyak orang, bahkan terbuka untuk daerah luar Kota Solok, diharapkan mampu menjadi ajang promosi Kota Solok, sehingga lebih dikenal, baik dari sisi budaya, kuliner maupun keelokan alamnya.

“Ini juga menjadi kesempatan bagi pelaku-pelaku ekonomi dan UMKM, untuk mempromosikan produknya, karena akan banyak orang dari luar Solok yang akan berdatangan,” ujar Dt. Malintang Sutan, yang juga merupakan Anggota DPRD Kota Solok dari Fraksi Golkar. (Amel)